

**A N F R A G E** von Dr. Erika Welti (EVP, Zürich)

betreffend Belüftung des Pfäffikersees

---

Seit einigen Jahren werden verschiedene Seen im schweizerischen Mittelland künstlich belüftet, um wieder Leben im Wasser zu ermöglichen. Im Kanton Zürich sind das der Türl-, der Hüttenersee und seit kürzerer Zeit auch der Pfäffikersee. Nun hat es sich gezeigt, dass diese Belüftung den gewünschten Erfolg nur teilweise zu erbringen vermag.

Ich frage deshalb den Regierungsrat an:

1. Wie beurteilt er den Erfolg der bisher ergriffenen Massnahmen zur Gesundung des Pfäffikersees?
2. Für welche Zeitdauer ist die künstliche Belüftung eines Sees vorgesehen?
3. Welche weiteren Massnahmen sind vorgesehen, um die vorhandenen Altlasten abbauen zu können?

Dr. Erika Welti